



Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

“Una marcha en donde sí también hubo miembros de la comunidad de la diversidad sexual ¿eh?, fue una marcha de alegría, fue una marcha sí de enojo, sí de reclamo, pero no sombría, fue una marcha interesante en ese sentido, porque el ánimo era de una unidad, de exigir dignidad, de exigir respeto a la existencia de lo diferente y en ese marco me llamó la atención lo que hizo la diputada trans María Clemente, es una diputada que nace hombre, perdón, que nadie se enoje, solamente es para que lo entendamos, que nace hombre y que se identifica después como mujer, ella se dice mujer, ella dice es mujer, bueno, pues esa mujer que sube videos de sus actividades sexuales y que es diputada, que tiene fuero constitucional, se puso a agredir a los manifestantes, se puso a agredir a la gente que fue a marchar, muchos de ellos por cierto también de la comunidad homosexual, de la comunidad de la diversidad, en una marcha de todos”.

<https://drive.google.com/file/d/1chS-7vzWMG1Qh-IVJEeAzsltxPvu6Jem/view>